
Ergebnis-Protokoll Mitgliederversammlung 19.03.2024 

Beginn: 19.30 Uhr 
Ende:  21.10 Uhr 
Anwesende:   37 Mitglieder, davon   37 Wahlberechtigte 
 
 

1.Eröffnung 
 
Die Mitglieder wurden durch Uwe Schönknecht begrüßt. 
 

2.Totenehrung 
 
Es wurde in einem Moment der Stille der verstorbenen Mitglieder gedacht. 
       

3. Beschlussfähigkeit 

 
Die Beschlussfähigkeit wurde festgestellt. 
 

4.Anträge zur Tagesordnung 
 
Es wurden keine Anträge gestellt. 
 

5.Verlesung des Protokolls aus 2023 
 
Uwe Schönknecht hat das Protokoll aus dem Vorjahr verlesen, welches einstimmig 
angenommen wurde. 
 

6.Berichte 
 
6.1 Tennisabteilung 
 
Es wurde ein kurzes Update durch Ullrich Schumann gegeben. Dieses umfasste folgende Punkte: 
 
-Die Saison lief gut und erfolgreich, es gab keine Ausfälle. 
 
-Der Vorstand der Abteilung wurde wie folgt gewählt: 
 Abteilungsleiter:            Uli Schumann, wieder gewählt 
 Stellv. Geschäftsführer Martin Witte, wieder gewählt 
 Sportwart:                      Michael Sommer, wieder gewählt 
 
-Die Abteilung ist finanziell gut aufgestellt, zurzeit sind 40 Mitglieder gemeldet. 
-Die Tennisplätze sind von den Mitgliedern in Aufbereitung . 
 
 



6.2 Vereinsjugend 
 
Entfällt, da leider nicht vorhanden 
 
 
 
6.3 Vorstand 
 
Es wurde ein kurzes Update von Uwe Schönknecht gegeben. Dieses umfasste folgende Punkte: 
 
-Es gibt einen leichten Rückgang bei den Mitgliedern 
  537 Mitglieder:    330  weiblich,       207  männlich 
-Für die Eltern-Kind-Gruppe konnte eine neue Übungsleiterin gefunden werden. 
-Die neue Gruppe „Line Dance“ entwickelt sich gut und nimmt aktiv am Vereinsgeschehen teil. 
 Sie repräsentierte u.a. den Verein bei der Veranstaltung „Mein Ickern“ und organisierte im 
 Vereinsheim eine erfolgreiche Adventfeier.  
-Die Badmintonabteilung entwickelt sich kontinuierlich weiter und ist mit 130 Mitgliedern 
 stärkste Abteilung im Verein. 
-Das neue Sportangebot „Vovinam“, eine vietnamesische Kampfkunst, wurde leider noch nicht  
 gut angenommen. 
-Die traditionelle Gemeinschaftsveranstaltung für unsere Verantwortlichen und Jubilare fand im 
 November 23 im Il Gambero statt und war gut besucht. Den Ehrenpreis erhielt Ingrid Kruse. 
-Kosten im Verein: Zwei Reparaturen am Vereinsheim , andauernde Kostensteigerungen 
  und  höhere Verbandsbeiträgen erfordern im nächsten Jahr nach 10 Jahren eine Beitragsanpassung. 
-Die Weinprobe am 12.5. war gut besucht. 
-Dank an Übungsleiter*innen und Helfer*innen für die Arbeit im letzten Jahr und die Repräsentation 
 nach außen. 
-Es sind bisher keine weiteren Veranstaltungen für 2024 geplant. 
 

7.Kassenbericht und Bericht der Kassenprüfer 
 
Die Kassenprüfung wurde am 12.02.2024 von den Kassenprüfern durchgeführt. 
Zum Kassenbericht gab es keine Beanstandungen. 
Der Bargeld- und Kontostand zu Beginn des Jahres am 01.01.2023 betrug 9740,78 €. 
 
Es wurden Einnahmen aus dem ideellen Bereich, dem Zweckbetrieb, dem wirtschaftlichen 
Geschäftsbetrieb und der Vermögensverwaltung in Höhe von  68.473,28 €  getätigt. 
 
Von den Einnahmen wurden im Jahr 2023 Ausgaben in Höhe von  72.832,24 €  getätigt. 
 
Daraus ergibt sich ein Bargeld- und Kontostand zum 31.12.2023 von 5381,82 €. 
 
2023 
 
Ausgangsbetrag:   9740,78 € 
Einnahmen:        68.473,28 € 
Ausgaben:        - 72.832,24 € 
_____________ 
 
Endbestand:         5381,82 € 
 
 



8.Haushaltsplan 
 
Für das Jahr 2024 werden folgende Einnahmen und Ausgaben budgetiert. Der Haushaltsplan 
wurde einstimmig angenommen. Des Weiteren wird der Vorstand einstimmig entlastet. 
 
2024 
 
Ausgangsbetrag:    5381,82 € 
Einnahmen:         57.000,00 € 
Ausgaben:         - 62.000,00 € 
 
_______________ 
 
 Überschuss:             381,82 € 
 
 

9.Entlastung des Vorstandes 
 
Der Vorstand wurde einstimmig entlastet. 
 
 

10. Wahlen 
Michaela Köstner wurde einstimmig durch die Mitgliederversammlung zum Wahlleiter 
vorgeschlagen. 
 
10.1 Leitung Gremium Sportbetrieb für 2 Jahre 
Der bisherige Leiter Uwe Schönknecht stellte sich noch einmal zur Wahl, da sich niemand aus der 
Versammlung dazu bereit erklärte. Er wurde einstimmig wieder gewählt. 
Uwe Schönknecht nahm die Wahl an. 
 
10.2 Stv. Leitung Gremium Finanzen für 2 Jahre 
Für die stellvertretende Leitung Gremium Finanzen wurde Silvia Wegemann von der 
Mitgliederversammlung zur Wiederwahl vorgeschlagen. Sie wurde einstimmig wiedergewählt. 
Silvia Wegemann nahm die Wahl an. 
 
10.3 Leitung Gremium Öffentlichkeitsarbeit für 2 Jahre 
Für die Leitung Gremium Öffentlichkeitsarbeit stand Anja Spengler nicht mehr zur Verfügung. Jan 
Kempf wurde von der Versammlung vorgeschlagen und wurde einstimmig gewählt.  
Jan Kempf nahm die Wahl an. 
 
10.4 Kassenprüfer/in 
 
Als zweite Kassenprüferin wurde Marion Kuras durch die Versammlung vorgeschlagen. Sie wurde 
einstimmig gewählt.  
Marion Kuras nahm die Wahl an. 
 
Als dritte Kassenprüferin wurde Brigitte Haderlein durch die Versammlung vorgeschlagen. Sie wurde 
einstimmig gewählt. 
Brigitte Haderlein nahm die Wahl an. 

 



 
 

11.Beschlussfassung über vorliegende Anträge 
 
Entfällt, da keine Anträge gestellt wurden. 
 
 

12.Verschiedenes 

 
Andrè Krabbe aus der Tennisabteilung wird sich in Zukunft um die Belange des 
Vereinsheims kümmern. 
 
 
  
  
 
 
…………………………………………………………..                              …………………………………………………………………… 
Protokollführer      Gremiumsleiter Sportbetrieb 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 


